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◆令和４年度、この激動の１年を振り返って◆ 

「野田の明日を考える会」金木祐輔です。創刊号ということもあり文字が多くなっていますが、我慢し

て読んでくださいね。早いものでもうすぐ令和４年度も終わり、新しい年度が始まります。思い起こせば去

年の３月３１日まで、私は小学校で子供たちに囲まれて（子供達には「カネエモン」と呼ばれていました(笑)）

楽しく充実した毎日を送っていたわけです。それが今では…(>_<) 

 

平成２９年の春、柏南高校で定年を迎える時、多くの先生方が再任用として高校の現場に残る中、私は最

後の３年間で担任も持つことができ、「高校の先生は天職だった。でも、やり切った！」という思いが強く、

再任用は希望せず、一度は無職の親父になったのです。 

でも、まだ６０歳で活力もあるし、とにかく職探しを…という思いで何度もハローワークに通ったり、野

田市の学童保育の面接を受けて不合格になり、ショックで眠れぬ夜を過ごしたり(笑)、越谷のスイミングスク

ールで面接と実技試験（１００m 個人メドレー）を受けて合格して１か月ほど働かせていただいたりもした

のですが、縁があって小学校の少人数指導というお仕事をいただき、５年間続けることができたのです。そ

れも去年の３月で二度目の定年退職となり、年金暮らしはまだ早いと思い次のステージを探していました。 

 

政治とか議員とか全く興味もなく、知識もなく、縁もなかった私ですが、５月に野田市議会選挙があると

知り、野田北高校（現・野田中央）に９年間在籍して、生徒や保護者の方、先生方とも良好な関係を築いて

きたという自負みたいなものもあったので、この選挙はもしかしたら、私自身のこれまでの人間力や教員力

とかが試されるのではないか、自分の教師としての評価や、人としての評価が数字になって表れるのでは？ 

今まで見たことのない未知の世界を見てみたいという好奇心も湧いてきて、やらないで後悔するより、やっ

て後悔した方がいい、と思ってチャレンジしてみようと決めたのです。 

 

何の地盤も後ろ盾もなく、もちろん後援会などもなく、相談する人もいない中での無謀で無知なチャレン

ジで、教え子や友人にポスターを貼ってもらうことだけはお願いしたのですが、それ以外は全くの手探り状

態、とにかく選挙ってのはデリケートな面が多いので、それまでの人間関係が壊れるのも嫌だったし、他の

人を巻き込むのも気が引けたので、ポスター貼り以外は全部一人でやってみようと思ったわけです。 

 

４月７日に行なわれた「立候補予定者説明会」に参加して「立候補予定者の手引き」をいただき、５月１

５日の告示日までは、政治活動は OK、選挙活動は NGということを知りました。市の選挙管理委員会に問

い合わせると、私は何をやってもほとんど選挙活動になってしまって選挙違反になるというルールを教えら

れ、野田市民であろうと思われる教え子に宛てて作った「お願いハガキ」の宛名書きを、１０００通以上書

き、教え子が作ってくれた HP をラインで数名に送るくらいしかすることのない日々を送ったのです。 

ご近所回りなども一切できず、ほとんどのご近所の方は告示日に貼られたポスターを見て、「あれっ？ こ

れ島会館前の金木さんじゃないの？ どうしちゃったの？」と、ビックリしたのだと思います。選挙中には

ご近所の方が我が家に電撃訪問、「出ちゃたんだね！？  まぁ、今回は無理だろうから、次回のためにこれ

は知っておいた方がいい！」と、落ちる前提でのアドバイスをくれたりもしました(笑) 

街宣カーも使わず、街頭演説も１回もやらず、朝は運河橋のたもと、日中は下町交差点に立って、ご挨拶

をするくらいで、他の候補者の街宣カーが来ると恥ずかしくて電信柱の陰に隠れたりもして、バイクで市内

を回ろうと考えていたのに、バイクが壊れるというアクシデントにも見舞われ、自分の車にポスターをぺた

ぺた貼ったマイ選挙カーで、市内を静かにドライブするだけ。そんな私なのに多くの方が応援してくれて、

１２０６票もの票をいただくことができ、今に至っているのです。感謝です。本当に感謝しかありません！ 

 

 

 

 

 ～議員になって分かった 「あるあるクイズ！！」～ 

選挙になると、市内にたくさんある掲示板にポスターが貼られますよね。そこで問題です！ 

 野田市内にはこの掲示板は何か所あるでしょうか？ また、この掲示板に貼られるポスターの場所はどのように決まるのでしょうか？ 

 私は３３番で一番下の右の端っこでしたが、覚えていますよね～！？（笑）                            答えは裏面に 
 

かねきんぐＮＥＷＳ    

創刊号    



◆市議会議員としての令和４年度の活動◆ 

皆さんの応援のおかげで何とか滑り込めることができ、５月２３日に「当選証書」をいただき、議員活動

を始めることになりました。 

市議会議員は、予算や条例など野田市の意思を決定する役割がありますが、市民のみなさんから寄せられ

た市に対する疑問や要望などを、市の担当の課に繋いで、場合によってはそこに行って担当している職員の

方にお話を伺ったり、お願いしたりして、その結果をみなさんにお伝えして納得していただくことも、その

役割の大切な一つだと思います。 

私には後援会もないし、支援者組織のようなものもないので、しがらみもなく自由に活動できるのが私の

活動のベースになっており、自分のペースで活動させてもらっていて、それが武器のようにも感じています。 

時々、教え子や友人などから野田市に対するお願いや疑問などがラインや電話で届くので、それに対応す

ることが何度もありました。その代表的なものは… 

・近くの公園の雑草がすごいので何とかならないか？ 

・家の前の道路が整備されてきているのに、特定の一部分だけが放置されているので困っている… 

・清水公園野球場の掲示板が古くて、県大会が開催されないので直してもらえないか？ 

・勤めている学童保育所では、子供の人数が多くてトイレが少ない。対応してもらえないか？ 

・川間駅から関宿方面のバスの最終が早くてのんびり飲めないので、もっと遅くしてほしい。 

・土曜授業を何とかしてほしい。  

・横断歩道の塗装が剥げていて、塗装し直してほしい。 

  などなどありましたが、「一般質問」で投げかけた内容もありますが、私自身が力不足で、すぐ実現して

もらえないことがほとんどでした。でも「聖華未来のこども園」前の横断歩道は塗装していただけ（タブレ

ットで写真を撮って訴えたのですが、そのせいか（ダジャレ）どうかは分からないのだけど…）、公園の雑草も

お願いしたらすぐに刈っていただけて、そんな時はちょっと役に立てた気がして嬉しかったです(^^)/ 

    

年間４回開催される議会での「一般質問」も、当選して初めて迎えた６月議会では、分からないことだら

けで「一般質問って何？ 職員会議の提案に対しての質問と何が違うのだろう？」と、全く理解もしていな

かったので、見学＆勉強ということにしましたが、９月議会からは一般質問させていただいています！ 

  

   

 

 

  

         

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記 １１月に山崎新町にお住いの H さんからお便りをいただき「活動を多くの方に知ってもらうことを考えた方がいい！」

とのアドバイスがありました。年度が替わることもあって、令和４年度の活動をまとめてみました。今後は、議会が終わるごとに

発行していこうと考えています。次号は６月議会が終わった頃に「春号」を発行予定ですので、お楽しみに!(^^)! 

※ぜひパソコンやスマホで「野田市 金木祐輔」を検索してください！ 教え子が作ってくれたHP 見られます！ 

～「あるあるクイズ！！」 答え！～ 市内掲示板３２４か所。家の真ん前だけは記念に？自分で貼りましたが、それ以外は

教え子や友人が貼ってくれました。５０枚近く貼ってくれた関宿在住の教え子もいました！（ありがとね～）ポスターを貼る場所は、朝８

時半から「ポスターを貼る場所（届け出順）を決めるくじ、を引く順番を決めるくじの順番を決める（ややこしや(笑)）受付…いわゆる

予備抽選？」があるのです。私は８時２０分には市役所に到着していたのですが、私らしく？階段で８階大会議室までダッシュで駆け

上がって行ったら、さすがに６階で息切れしてちょっと休憩、最後は気合のラストスパートでダッシュするも到着が８時３２分(T_T) 

「くじ引きのくじ引き」の列に加われず、「あなたは後のイスに座って下さい、３３番になります。」と言われ、その結果、掲示板の一

番下の右の端っこになってしまったのでした。つまりその時点で３２名の候補者（ほとんど代理の方）がくじを引くために集まってい

たわけ！ と言う訳で、ポスターは「届け出順」ということにはなっていますが、くじを二回引いて、二回目に引いたくじの番号の場

所に貼るが正解で～す！当たった方には６月発行予定「春号」を２部差し上げます（笑） 

 

９月  ・小中学校プールの夏休みの利用について ・梅郷駅入り口五差路の交通安全対策について 

・サイクリングロードの整備について 

１２月  ・市内小学校の校庭に設置されている遊具の安全点検やメンテナンスについて 

・市役所敷地内や隣接する「東京理科大ふれあいの杜」を利用したランニングやウオーキング 

コースの整備や設置について 

３月    ・土曜授業の今後の見通しについて   ・サイクリングロードの整備について again 

・介護支援ボランティアについて 


